

Friedenstauben in unseren Kirchen

DIE NACHRICHTEN VOM KRIEG, VERTREIBUNG
UND NÖTEN DER MENSCHEN IN DER UKRAINE,
MACHEN UNS SORGE, ERSCHÜTTERN UNS
UND MACHEN UNS HILFLOS, JA OHNMÄCHTIG.
UNS FEHLEN DIE WORTE UND DOCH ERKLINGT EIN
WORT EINSTIMMIG UND STARK VON ALLEN ENDEN
DER ERDE: **FRIEDEN!**

WIR MÖCHTEN DIESEN WORTEN UND BITTEN RAUM
GEBEN .

IN UNSEREN KIRCHEN LIEGEN FRIEDENSTAUBEN
AUS PAPIER AUF.

WIR LADEN SIE HERZLICH EIN,
DIESE ZU BESCHRIFTEN MIT IHREN SORGEN,
WÜNSCHEN UND GEDANKEN ZUM FRIEDEN.
ES MÖGE EIN KLEINER BEITRAG SEIN, DIE MENSCHEN
IN GEDANKEN UND GEBETEN ZU UNTERSTÜTZEN.

MIT FRIEDVOLLEN GRÜSSEN ,
EUER SEELSORGETEAM